

ampleur d'information qui dénote l'homme de vaste lecture et d'observation perspicace, remplissant ces pages d'une substance surabondante.

L'extrême variété de ces petits récits n'est pas moins remarquable. Ni dans l'introduction, ni dans le dénouement, jamais les mêmes ritournelles. Toujours la première phrase pique la curiosité du lecteur et l'entraîne à lire les suivantes. La bonhomie du conteur, sa gaieté communicative, animent ces récits que l'on croit entendre presque autant qu'on les lit.

Les *Nouvelles Bontés de Marie* auront sans doute autant de succès que les premières. Elles prolongeront l'apostolat de leur auteur et renouvelleront la dévotion des fidèles envers leur Mère toujours bienfaisante.

Le Messager Canadien.

A. D.



LA POUSSEE VERS L'OUEST CANADIEN

Dans quelques semaines, lisons-nous dans *La Tempérance* de Montréal, maints transatlantiques nous amèneront des milliers d'immigrants qui, subventionnés par notre Gouvernement, auront le grand avantage de s'installer, à de très bonnes conditions, sur les plus belles terres de l'Ouest canadien! Le mot d'ordre est donné: "Il faut peupler, et le plus vite possible, l'Ouest canadien!"

Au lieu de diriger nos nombreuses familles de Québec, soit vers les Etats-Unis, soit vers les grands centres industriels, pourquoi ne pas leur ménager une belle place dans l'Ouest canadien? Ne serait-ce pas faire oeuvre de patriotisme intelligent et éclairé? Rappelons-nous les chaleureuses invitations de nos Frères de l'Ouest, lors de leur magnifique randonnée à travers notre Province! Ils étaient bien chez eux, lorsqu'ils étaient au milieu de nous; eh bien! nous serons parfaitement chez nous, lorsque nous serons avec eux dans l'Ouest!

Oh! qu'ils méritent nos félicitations et nos encouragements tous nos missionnaires colonisateurs, qui s'efforcent de diriger vers les Provinces canadiennes de l'Ouest le trop plein de notre chère Province de Québec!

Si ce travail avait été commencé plus tôt, il est très probable qu'on n'aurait pas, dans nos grandes villes, tant de fainéants et tant de sans-travail!



—Dom Moquet, assistant du général des Chanoines Réguliers de l'Immaculée Conception, est venu visiter la maison de Notre-Dame de Lourdes le mois dernier.